

修了、そして河北から。



▼ 「河北総合病院の強み」はどこですか。

とにかく病院全体で研修医を育てようという意識がある点です。入職してての頃は右も左もわからずあたふたすることもありますが、困った時は上級医の先生だけでなく看護師さんや薬剤師さんなど、たくさんの方々が手を差し伸べてくださいます。色々な人が支えてくれる温かい病院です！

▼ 「在学中にこれはやっておくべき」ということは何ですか。

学生時代に色々な人と接することをオススメします！就職すると医学部という狭い世界を抜け出して病院スタッフ、患者さんやそのご家族など、様々な方々と接して関係を築くことになります。学生時代から色々な人と会って、沢山の経験をしてコミュニケーション能力を磨いてください！

▼ 審はきれいですか？研修医から見て住みやすいでしょうか。

とてもきれいで住みやすいです。2口コンロもついていて、風呂・トイレ別の綺麗な寮に住んでいます。値段は15,000~60,000円弱まで、建物や部屋の種類があります。院内寮ではないので病院から3~5分程度歩きますが、それでも阿佐ヶ谷でこの物件はまずありません。



Rika Sai【Tokyo Women's Medical University】

✓ 初期臨床研修は河北総合病院で

2021年3月17日(水)に2019年度初期臨床研修医と2018年度内科専攻医の修了発表・修了証書授与式を実施しました。感染対策として、関係者以外はzoomにて視聴し、現場の雰囲気としては正直物足りなさもありましたが、初期は2年間、専攻医は3年間の成果の一端を見る事ができました。それぞれの進路先へ行つても、カワキタでやってきたことがベースとなり信となり、どこからかみんなの名前が聞こえてくる日も近いだろうと、勝手にかなり大きな期待をしています。いつでも遊びに来れる事務局で、いつでも待っています。